

Projekt der Dörpshölp

## **Dorfpraktikum für Schinkeler SchülerInnen**

Idee: Die SchülerInnen sollen zur Mitarbeit in den ehrenamtlich tätigen Schinkeler Vereinen und Verbänden motiviert werden.

Bisheriger Verlauf:

- Mitte Oktober bis Anfang November 2018 –

Über den Kontaktlehrer Herr Meyer-Jessen, werden SchülerInnen gezielt in der Schule auf das **Dorfpraktikum** angesprochen.

- Fr 9.11.18, 11.Uhr, Isarnhoe-Schule Gettorf-

VertreterInnen der **Dörpshölp** stellen in der Schule den freiwillig erschienen Interessierten die Idee Dorfpraktikum vor und laden zu einem Vorort-Treffen in der Möhl in Schinkel ein. Der Flyer zum Dorfpraktikum mit den Kontaktdaten der Projektpartner wird verteilt. - Ca 10 Jugendliche sind erschienen.

- Sa 17.11.2018, 15 Uhr, Möhl Schinkel-

Vertreter von vier Vereinen und Verbänden stellen den 6 erschienenen SchülerInnen ihre ehrenamtliche Arbeit vor und werben um die Teilhabe der Jugendlichen. Presse berichtet darüber.

- Dienstag 18.12.2018, Schinkel, vor KornKraft-

Als erstes Projekt des **Umsonstladens** veranstalten 4 SchülerInnen im Rahmen des Weihnachtsdörpsmarktes ( letzter Dörpsmarkt in Schinkel 2018) einen Flohmarkt mit Artikeln aus dem Umsonstladen-Angebot. Bei schwierigstem Wetter werden bis zum Ende des Marktes 145€ eingenommen und auf Wunsch der Schülerinnen der Kita-Leiterin Elisabeth Schöler für die Kinder überbracht.

- Montag 24.12. 2018 ,Krippenspiel zum Weihnachtsgottesdienst-

In zahlreichen Übungsnachmittagen erarbeiten x Kinder mit Frau Meyer-Jessen das Krippenspiel zum Weihnachtsgottesdienst. Bei jeweils gut besuchtem Gottesdienst wird das erarbeitete Stück x Mal aufgeführt. In Schinkel und in Neuwittenbek.

- Anfang März 2019 –

Über den Kontaktlehrer Herr Meyer-Jessen, werden zum zweiten Mal SchülerInnen gezielt in der Schule auf das **Dorfpraktikum** angesprochen.

- Freitag, 8.3.2019, Isarnhoeschule Gettorf-

VertreterInnen des **1.FC-Schinkel** und des **Dörpsmarktes** stellen ihre konkreten Projekte vor und werben um Teilhabe der SchülerInnen.

Für das **Rote Kreuz** wird in Vertretung auf ihr Osterkaffee- am Mittwoch, den 20. März als Projektort hingewiesen. 18 Jugendliche sind der Einladung gefolgt und haben sich für eine Mitarbeit in den angebotenen Projekten unterschiedlich interessiert gezeigt.